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SBC que Flui: programa 
reordena trânsito e 

prepara série de ações 
viárias em São Bernardo

São Caetano é a segunda cidade 
mais desenvolvida do Brasil

@jregiao

Prepare-se para uma viagem gastronômica
inesquecível em Santo André. Festival Sabores da
Cidade. Dezenas de estabelecimentos com pratos
incríveis esperam por você. Vem experimentar
o melhor da gastronomia da nossa cidade. 

De 12 de maio
a 11 de junho

Experimente o melhor da
gastronomia de Santo André.

Sabores
Cidade!da

Festival

Acesse
aqui o site
do festival

São Caetano do Sul é a segunda 
cidade mais desenvolvida do Brasil. 
É o que aponta o IFDM (Índice Firjan 
de Desenvolvimento Municipal), ran-
king que mapeou 5.550 municípios 
brasileiros com base em indicadores 
de Educação, Saúde e Emprego e 
Renda. O estudo foi divulgado nesta 

quinta-feira (8/5)
Com índice 0,8882, São Caetano 

fi cou atrás somente de Águas de São 
Pedro (0,8932), cidade do interior pau-
lista com menos de 3 mil habitantes. 
Essa é a maior pontuação da cidade do 
ABC desde o início da série histórica do 
IFDM, em 2013. Página 4

Prefeito Tite Campanella: " Atuamos dia e noite
com o objetivo de elevar os serviços públicos"

Página 7
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 César Oliva se reúne com secretário de 
Segurança de São Caetano para discutir 

ações contra a criminalidade 
O vereador César Oli-

va esteve reunido com o 
secretário de Segurança 
Pública de São Caetano do 
Sul, Lourival dos Santos, em 
um encontro que abordou 
as estratégias e ações em 
andamento para combater 
a criminalidade na cidade.

Durante a reunião, foram 
discutidas diversas iniciativas 
implementadas pelas forças 
policiais locais, incluindo 
operações de patrulhamento 
intensificado, programas de 
prevenção ao crime e melho-
rias na infraestrutura de se-
gurança. César Oliva reforçou 
a importância da colaboração 
entre os poderes Legislativo e 
Executivo para garantir uma 
cidade mais segura para to-
dos os moradores.

Além disso, o vereador 
destacou a relevância de re-

gistrar boletins de ocorrência 
sempre que necessário. “Re-
gistrar um BO é fundamental 
para que possamos ter dados 

precisos sobre os tipos de 
crimes que estão ocorrendo 
e assim direcionar melhor as 
ações policiais. Além disso, 

esses registros ajudam a 
demonstrar o trabalho das 
forças de segurança às auto-
ridades superiores e à socie-
dade”, afirmou César Oliva.

O secretário Lourival dos 
Santos agradeceu o apoio 
do vereador e reforçou o 
compromisso da Secretaria 
de Segurança em continuar 
aprimorando as ações no 
município. “Estamos traba-
lhando constantemente para 
reduzir os índices criminais 
e garantir a tranquilidade 
da população. Contamos 
com a colaboração de todos, 
inclusive na orientação so-
bre a importância do regis-
tro dos boletins”, concluiu. 
A reunião reforça o esforço 
conjunto entre diferentes se-
tores do poder público para 
promover uma São Caetano 
mais segura e protegida.

+Jander Lira 
propõem 

concursos para 
eleger a melhor 

comida de boteco e 
pizza de S.Caetano 

O vereador Professor Jan-
der Lira (PSB) protocolou 
indicações sugerindo a Sedeti 
a inclusão, nos programas de 
desenvolvimento econômico 
da cidade, de concursos para 
eleger a melhor comida de 
boteco e a melhor pizza de 
São Caetano do Sul.

Na justificativa, Jander 
Lira destacou que a comida 
de boteco é uma tradição 
gastronômica brasileira que 
merece reconhecimento. 
“Com um concurso, os es-
tabelecimentos seriam in-
centivados a criar pratos 
mais criativos e saborosos, 
aumentando a satisfação 
dos clientes e fidelizando o 
público”, explicou.

Em relação ao concurso de 
pizza, o vereador afirmou que 
a iniciativa seria uma forma 
inovadora de promover a 
cultura e a gastronomia local.

Welbe Macedo propõe lei que responsabiliza 
empresas por irregularidades nos postes de SCS

O vereador Welbe Macedo 
(PSB) protocolou uma indicação 
na Câmara de São Caetano soli-
citando que a Prefeitura envie 
um projeto de lei para obrigar 
as empresas concessionárias ou 
permissionárias de energia elé-
trica a realizarem a manutenção, 
alinhamento, substituição e re-
tirada de fios e cabos avariados, 
inutilizados ou em desuso nos 
postes da cidade.

Na justificativa da proposta, 
o parlamentar destacou que o 

objetivo é melhorar a segurança e 
a organização urbana. "Dessa for-
ma, garantiremos a manutenção 
adequada e a remoção de fios e 
cabos que não estão em uso, mas 
permanecem nos postes, preju-
dicando a estética da cidade e 
colocando a população em risco", 
explicou Welbe Macedo.

O vereador ressaltou ainda 
que as concessionárias devem 
arcar com os custos dessas ações, 
sem ônus para o município. "Que-
remos um controle mais efetivo 

sobre as notificações e a execução 
das medidas, assegurando ordem 
e segurança pública", completou.

A proposta também prevê que 
as empresas enviem mensalmen-
te um relatório detalhado ao Po-
der Executivo, informando sobre 
o cumprimento das notificações. 
"Essa regulamentação está em 
conformidade com a legislação 
vigente e tem caráter preventivo, 
contribuindo para uma cidade 
mais segura e organizada para 
todos", finalizou Welbe Macedo.

Câmara aprova o Dia do Mestre das Artes Marciais 
A Câmara Municipal de São Caetano do 

Sul aprovou, em sessão ordinária realizada 
nesta terça-feira (6), em primeiro turno, o 
projeto de lei que institui o Dia do Mestre 
das Artes Marciais no Calendário Oficial de 
Datas e Eventos do município. A nova data 
será celebrada anualmente em 15 de ou-
tubro, coincidindo com o Dia do Professor.

O vereador Gilberto Costa (PP), autor da 
proposta, agradeceu aos parlamentares pela 
aprovação da matéria e destacou a impor-
tância da valorização dos mestres que atuam 
nas artes marciais. "Estes mestres merecem 

o nosso reconhecimento por ensinarem não 
só técnicas de combate, mas também valores 
fundamentais como disciplina, respeito e 
cuidado com a saúde física que o esporte 
proporciona", afirmou o vereador.

Também em primeiro turno, foi aprovado 
o projeto do vereador Marcos Fontes (PP) 
que altera a Lei nº 5.025/2011, vinculando o 
Dia do Antigomobilista ao tradicional encon-
tro de veículos clássicos realizado em julho, 
dentro das comemorações do aniversário 
da cidade. "Esta mudança permitirá que os 
clubes de automóveis antigos atraiam novos 

associados e ampliem o alcance do evento, 
projetando São Caetano do Sul como refe-
rência neste segmento que possui entusias-
tas em todo o país", justificou Marcos Fontes.

A Câmara também aprovou dois proje-
tos de decreto legislativo que concedem 
o Título de Cidadão Sulsancaetanense a 
importantes lideranças religiosas. Foram 
homenageados o Padre Décio Dias Mirân-
dola, por iniciativa do vereador Jander Lira 
(PSB), e o Bispo Agnaldo Leite Sacramen-
to, da Igreja Batista Shalom, proposto pelo 
vereador Cicinho Moreira (PL).
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+USCS tem 
inscrições 

abertas para 
vestibular 

Interessados em ingressar 
no curso de Medicina no segun-
do semestre de 2025 já podem 
se inscrever e concorrer a uma 
vaga na USCS. No total, são 180 
vagas, 60 em cada um dos três 
campi que oferecem o curso. 
As provas ocorrem no dia 22 
de junho, das 14h às 19h, em 
local escolhido pelo candidato 
no ato da inscrição. O processo 
ocorre pela Fundação Vunesp. 
O valor da taxa de inscrição é de 
R$ 315,00. Mais informações, 
como o edital e inscrições, cons-
tam em www.uscs.edu.br.

Câmara de São Caetano devolve 
mais R$ 1,3 milhão à Prefeitura

Em ato que reforça o 
compromisso com a trans-
parência e a gestão res-
ponsável, o presidente da 
Câmara Municipal de São 
Caetano do Sul, Doutor Se-
raphim (PL), formalizou, na 
quinta-feira (8), a devolução 
de R$ 1,3 milhão à Prefeitu-
ra. A iniciativa marca mais 
uma etapa da colaboração 
institucional entre o Legisla-
tivo e o Executivo, alinhada 
às prioridades da cidade.

A cerimônia, realizada no 
Paço Municipal, contou com 
a presença do prefeito Tite 
Campanella (PL), do secre-
tário-geral de Planejamento 
Administrativo, Richard Ri-
zzuti, e do diretor de Orça-
mento e Finanças, Luciano 
Bartelt, representantes da 
administração da Câmara.

“Essa devolução é resul-
tado de uma gestão séria 
e eficiente, que respeita o 
dinheiro público e trabalha 
com responsabilidade. A 
harmonia entre os Poderes 
fortalece São Caetano e 
demonstra o nosso com-
promisso com a cidade", 
afirmou Doutor Seraphim.

O prefeito Tite Campa-
nel la destacou a impor-
tância da parceria. "Agra-
decemos ao presidente da 
Câmara e aos vereadores 
por este gesto de responsa-

bilidade. Os recursos serão 
aplicados com seriedade, 
transparência e eficiência, 
garantindo benefícios dire-
tos à população", ressaltou 
o chefe do Executivo.

Esta é a segunda devo-
lução de recursos realizada 
pela Casa em 2025. Em mar-
ço, R$ 1 milhão já havia sido 
repassado aos cofres do 
município, valor destinado 
a investimentos estratégicos 
em áreas prioritárias para a 
população. “Com essas me-
didas, o Legislativo consoli-
da o seu papel como agente 
de governança responsável 
e transparente, priorizando 
o bom uso do dinheiro pú-
blico em prol do desenvolvi-
mento da cidade”, finalizou 
Doutor Seraphim.

Leandro PrearoLeandro Prearo
Reitor da USCS

Ser Mãe...
É a missão de maior responsabilidade.

É amar de forma mais completa, é dar o 
melhor de si e não esperar nada em troca.

As mães são merecedoras de todo nosso
respeito e dignas de todo nosso afeto.

Luciano Bartelt, prefeito Tite Campanella, Doutor Seraphim e Richard Rizzuti
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Tels: 4221-3114
4226-4156

Email: technosom01@gmail.com
Rua Alagoas, 641

Centro - São Caetano

Troca de Óleo, Filtro, 
Freios, Suspensão, 

Embreagem, Limpeza 
de Injeção, Bateria, 
Lâmpada, Alarmes, 
Som Personalizado, 
Vidro Elétrico, Trava 

Elétrica e Filme

TechnoSomTechnoSom
MMecânica Geralecânica Geral

ElétricaElétrica

Índice Firjan aponta São 
Caetano como a segunda cidade 

mais desenvolvida do Brasil

Nós, que transportamos as mães
com cuidado e carinho, desejamos

muitas alegrias e felicidades!

PARABÉNS, MAMÃES!

VIAÇÃO PADRE EUSTÁQUIO LTDA
Central de Atendimento - 3296-1800

www.vpadreeustaquio.com.br

DiadasMães
Neste Dia das Mães, quero deixar

uma homenagem especial a todas as
mães, mulheres guerreiras,

amorosas e incansáveis, que são o
alicerce de nossas famílias.

com carinho

rras,
cansáveis,, qque sããoo

cerce de nossaass famíliaas.

comm carinhoo

1 1 D E M A I O

M
Neste
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mã

amoro
aliali

GILBERTOCOSTA
V e r e a d o r

São Caetano do Sul é a 
segunda cidade mais de-
senvolvida do Brasil. É o 
que aponta o IFDM (Índice 
Firjan de Desenvolvimento 
Municipal) ,  ranking que 
mapeou 5.550 municípios 
brasileiros com base em 
indicadores de Educação, 
Saúde e Emprego e Renda. 
O estudo foi divulgado nesta 
quinta-feira (8/5)

Com índice 0,8882, São 
Caetano ficou atrás somen-
te de Águas de São Pedro 
(0,8932), cidade do interior 
paulista com menos de 3 
mil  habitantes.  Essa é a 
maior pontuação da cidade 
do ABC desde o início da 
série histórica do IFDM, 
em 2013.

“Este é mais um reco-
nhecimento ao trabalho 
realizado em São Caetano 
do Sul. Atuamos dia e noite 
com o objetivo de elevar os 
serviços públicos ao padrão 
de excelência, sempre com 
o foco na ponta, que é a 
melhora da qualidade de 
vida da nossa população”, 
ressa l ta  o  prefe i to  T i te 
Campanella.

O índice varia de 0 a 1 

ponto. Quanto mais perto 
de 1, maior é o desenvol-
vimento (São Caetano foi 
classificada como de de-
senvolvimento alto).  Em 
Emprego e Renda, o IFDM 
analisa estatísticas relacio-
nadas com absorção da mão 
de obra formal, PIB per capi-
ta, diversidade econômica, 
participação dos salários no 
PIB, percentual de desliga-
mentos voluntários e taxa 
de pobreza.

Em Saúde, são conside-
rados dados de pré-natal, 
gravidez na adolescência, in-
ternações sensíveis à Aten-

ção Básica e por doenças 
relacionadas a saneamento 
inadequado, óbitos infantis 
evitáveis, cobertura vacinal 
e proporção de médicos 
disponíveis para cada mil 
habitantes.

Em Educação, a pesquisa 
abrange informações sobre 
adequação da formação de 
professores, oferta de ensi-
no em tempo integral, taxa 
de atendimento escolar a 
crianças de zero a três anos, 
taxa de abandono, distorção 
idade-série e números do 
Ideb (Índice de Desenvolvi-
mento da Educação Básica).

A pontuação obtida por 
São Caetano está muito 
acima da média nacional 
(0,6067, que significa de-
senvolvimento moderado). 
Na ponta de baixo do IFDM 
ficou Ipixuna, no interior do 
Amazonas (0,1485 – desen-
volvimento crítico).

Sã o  C a eta no  a cumu-
la posições de destaque 
em diversos rankings de 
desenvolvimento social , 
econômico e de qualidade 
de vida. A cidade possui o 
maior IDH (Índice de De-
senvolvimento Humano) do 
País, entre outros títulos.
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USCS inaugura Centro 
de Inovação para o 

Desenvolvimento Regional
Foi inaugurado dia 6/5 o 

Centro de Inovação INOVA USCS 
para o Desenvolvimento Regio-
nal, projeto constituído pela 
tríade Prefeitura Municipal de 
São Caetano do Sul, Universi-
dade Municipal de São Caetano 
do Sul (USCS) e Fundação de 
Apoio à USCS (FAUSCS). O Centro 
funcionará nas dependências do 
Campus Centro da USCS (Rua 
Santo Antônio, 50), no 5º andar.

“Mais do que a abertura des-
se espaço fí sico de quase 1000 
metros quadrados, essa inaugu-
ração representa a materializa-
ção de um compromisso da USCS 
com o futuro, com a inovação, 
com o papel de transformação 
que as instituições de ensino 
superior estão sendo chamadas 
a desempenhar na sociedade 
contemporânea”, explica o reitor 
da USCS, Prof. Leandro Prearo.

O projeto para o Centro de 
Inovação INOVA USCS para o 
Desenvolvimento Regional foi 
submeti do pela USCS, em março 
de 2022 (e aprovado no mesmo 
ano), à Financiadora de Estudos 
e Projetos (FINEP), empresa 
pública do Ministério da Ciência, 
Tecnologia e Inovação (MCTI). A 
assinatura do contrato entre as 
insti tuições ocorreu em 19/7/23.

“A USCS é uma parceira 
ideal pra São Caetano do Sul, 
uma universidade que traz 

muita diversifi cação de conhe-
cimento para a cidade e com a 
qual temos grandes parcerias. 
Para a cidade, este projeto 
signifi ca um grande avanço na 
área de inovação, que para nós, 
é moti vo de orgulho, de alegria 
e de muita esperança e expecta-
ti va que o INOVA USCS ati nja os 
resultados propostos”, reforça o 
prefeito de São Caetano do Sul, 
Tite Campanella. 

Hoje, o INOVA USCS já abriga 
21 empresas em processo de 
incubação, sendo 13 na área da 
saúde, cinco em Tecnologia da 
Informação e Comunicação, duas 
em multi mercados e uma rela-
cionada aos desafi os da indústria 

4.0. Além disso, há um grande 
investi mento em capacitação, já 
foram 420 professores e alunos 
capacitados em empreendedo-
rismo, ideação e ferramentas de 
Inteligência Arti fi cial. Além disso, 
foram treinados 170 professores 
e alunos de diversos países da 
América do Sul, fomentando o 
intercâmbio de conhecimento 
e criando uma rede de inovação 
internacional. 

"O Inova USCS abrigará tanto 
as startups já cons ituídas em pro-
cesso de aceleração, mas também 
projetos em fase de ideação, via 
edital, que serão inscritos pelos 
interessados e selecionados pelos 
profi ssionais do Centro. Esse cen-

tro tem como proposta contribuir 
para o resgate da competi ti vidade 
regional e isso só pode ser feito 
a parti r da competi ti vidade das 
empresas, das organizações em 
geral", explica a coordenadora 
do INOVA USCS, profª. Maria do 
Carmo Romeiro. 

Em infraestrutura, o projeto 
conta com três laboratórios com 
equipamentos de últi ma gera-
ção: Metabolômica e Proteômi-
ca, Biologia Molecular e Bioban-
co; área de coworking com 60 
estações de trabalho, tanto para 
uti lização por startups, quanto 
por empresas já consolidadas; 
área de prototipagem rápida 
com quatro impressoras 3D.

• Estéti ca Dental
• Reabilitação Oral e
• Harmonização Orofacial

Estética Orofacial

Dra. Sâmia Ribeiro
CROSP 114540

drasamiaribeiro

Telefone: 99269-1098
Al. São Caetano, 917

Barcelona - SCS

MÃES
Parabéns pelo dom 

divino da criação, doação 
e amor incondicional.
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Homenagem de Gilberto Costa marca
a importância do Dia das Mães

O vereador Gilberto Cos-
ta (PP) escolheu homena-
gear neste 11 de maio to-
das as mães de São Caetano 
do Sul com um gesto de 
profundo carinho e respei-
to. Segundo o parlamentar, 
o Dia das Mães é, para mui-
tos, uma data de celebra-
ção. Para outros, é também 
um momento de memória, 
saudade e reverência.

"Minha mãe partiu quan-
do eu ainda era muito pe-
queno. Cresci sentindo a sua 
falta”, compartilha Gilberto, 

com emoção. "Mas também 
cresci com a certeza de que 
o amor dela continua me 
guiando todos os dias, em 
cada decisão que tomo, em 
cada gesto de cuidado com 
a cidade e com as pessoas."

Para o vereador, a figu-
ra materna representa um 
símbolo de amor, de força 
e de generosidade. "Hoje, 
meu coração se  vol ta  a 
todas as mães da nossa 
cidade, aquelas que estão 
presentes e aquelas que 
vivem em nossa memória. 

Vocês são a base de tudo o 
que somos."

Gilberto Costa também 
estende sua homenagem às 
mães que enfrentam desa-
fios diários com coragem, 
às que criam e educam seus 
filhos com firmeza e afeto, 
às que perdem o sono, mas 
nunca perdem a fé. "Ser 
mãe é um ato de entrega 
absoluta. E eu tenho o mais 
profundo respeito por cada 
mulher que vive essa mis-
são. A todas as mães, o meu 
muito obrigado.”Vereador Gilberto Costa

O Programa Drenar São Cae-
tano, de combate às enchentes 
na cidade, vai muito além das in-
tervenções no Bairro Fundação: 
demanda obras em oito bairros 
diferentes, reestruturando 8 
quilômetros de galerias pluviais 
e de esgoto para um rápido es-
coamento de água das chuvas.

O prefeito de São Caetano, 
Tite Campanella, vistoriou as 
obras de um desses pontos, na 
Avenida Nelson Braido com a 
Avenida Guido Aliberti , no Bair-
ro Cerâmica. Neste local estão 
sendo implantados 209 metros 
de nova tubulação para aumen-
tar a capacidade de captação de 
água e direcioná-la ao Ribeirão 
dos Meninos, que margeia a 
Guido Aliberti  e deságua no Rio 
Tamanduateí.

“Quando a gente fala de 
obras de combate às enchen-
tes, muita gente pensa só no 
ReFundação, focado no Bairro 
Fundação. Mas esse problema é 

Prefeito Tite Campanella vistoria 
obras do Drenar São Caetano

Associação Recreativa eAssociação Recreativa e
Esportiva dos ServidoresEsportiva dos Servidores

Municipais de São CaetanoMunicipais de São Caetano

ARESM

Mãe, a vida nos presenteia 
com pessoas maravilhosas 

como você, que ensinam pelo 
saber, pelo exemplo e pelo 

amor incondicional.
Parabéns pelo seu dia! 

RUBENS DO DAE
Presidente da ARESM

Eduardo Albuquerque 
Advogado

histórico, vem de muito antes, e 
de muito mais longe. São Caeta-
no fi ca em um ponto mais baixo 
que as cidades vizinhas, assim, 
as águas das chuvas que caem 
em São Paulo e nas outras cida-
des do ABC vêm parar aqui. Por 
isso estamos executando um 
programa mais amplo e abran-
gente”, afi rmou o prefeito.

Ao todo, são 8 quilômetros 
de novas tubulações em oito 
bairros de São Caetano: Mauá, 
São José, Cerâmica, Oswaldo 
Cruz, Santa Paula, Nova Gerty, 
Centro e Fundação. Junto a 

isso, a construção de Piscinão 
com capacidade de 18 milhões 
de litros de água e alteamento 
de 4 quilômetros do muro de 
contenção da Avenida dos Es-
tados para igualá-lo à margem 
de São Paulo.

Outra obra importante para 
conter as cheias em São Caetano 
é o Piscinão Jaboti cabal, que é 
conduzida pelo Governo do Es-
tado e terá capacidade de arma-
zenar 900 mil metros cúbicos de 
água - o reservatório está locali-
zado na tríplice divisa de São Cae-
tano, São Bernardo e São Paulo.
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SBC que Flui: programa reordena 
trânsito e prepara série de ações 

viárias em São Bernardo
Com a meta de melhorar 

a fluidez do trânsito, reduzir 
conflitos viários e garantir 
mais segurança para motoris-
tas e pedestres, a Prefeitura 
de São Bernardo lançou um 
novo programa de reestrutu-
ração viária: o SBC que Flui. A 
iniciativa integra um conjunto 
de ações de mobilidade urba-
na, com foco em intervenções 
pontuais e estratégicas que 
visam reorganizar o tráfego 
em diversas vias do município.

O programa chega como 
resposta ao crescimento po-
pulacional e ao consequente 
aumento da frota de veículos 
na cidade. Entre as medidas 
previstas, estão mudanças de 
sentido em ruas sobrecarrega-
das, criação de retornos, aces-
sos e binários, com atenção 
especial aos corredores viários 
que conectam bairros impor-
tantes e regiões comerciais.

A primeira etapa do pro-
grama entrou em andamento 
e contempla sete importan-
tes pontos de readequação 
no tráfego urbano que serão 
realizados nas próximas se-
manas. De imediato, o projeto 

vai intervir na Rua Kara, no 
Centro, que passa a ter mão 
única em toda sua extensão, 
no sentido Avenida Senador 
Vergueiro. A alteração busca 
eliminar o conflito no trecho 
entre as ruas Mediterrâneo e 
Ricardo Batista Gerbelli, redu-
zindo o congestionamento em 
um cruzamento que chega a 
receber cerca de 600 veículos 
nos horários de pico.

Com a mudança, os mo-
toristas passarão a ter uma 

rota orientada pela Senador 
Vergueiro, com acesso faci-
litado à Rua Continental, o 
que garante mais fluidez e 
melhora o acesso à Rua Aldino 
Pinotti e às saídas para Santo 
André, evitando a sobrecarga 
da região do Paço Municipal. A 
nova sinalização será implan-
tada nos próximos dias com 
a orientação, e a alteração 
oficial entrará em vigor em 15 
de maio. 

"O SBC que Flui terá um 

olhar técnico feito com muitos 
estudos, pensando em quem 
vive, trabalha ou circula dia-
riamente por São Bernardo. 
Nosso compromisso é com um 
trânsito mais seguro, inteli-
gente e eficiente, respeitando 
a dinâmica de cada região e 
ouvindo a população. É uma 
transformação que vai se es-
palhar pela cidade para uma 
São Bernardo cada vez mais 
pra frente", afirmou o prefeito 
Marcelo Lima.

Iniciativa da Prefeitura prevê intervenções estratégicas em vias com alto volume de tráfego

+
Taka Yamauchi 

participa 
de visita da 

ministra
Gleisi Hoffmann 

no Consórcio

O prefeito de Diadema, 
Taka Yamauchi, participou, na 
sexta-feira, 09/05, da visita da 
Ministra da Secretaria de 
Relações Institucionais do 
Brasil, Gleisi Hoffmann, 
ao Consórcio Intermunici-
pal do Grande ABC, presi-
dido pelo prefeito de São 
Bernardo, Marcelo Lima.  
A ministra recebeu solicita-
ções para apoio do Gover-
no Federal nas demandas 
regionais que estão sendo 
discutidas pela entidade, 
como Pac Mobilidades e 
o Plano de Mobilidade Re-
gional, PEC 66, que trata dos 
precatórios, além de assuntos 
relacionados à Saúde. 

“A visita da ministra é 
de grande importância para 
que possamos levar ao go-
verno federal os assuntos de 
interesse da nossa região. 
A vinda da ministra reforça 
a importância do Consór-
cio e da união dos prefeitos 
para assuntos que são de 
relevância e que mostram 
problemas em comum entre 
as cidades”, comentou Taka.
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Festival Sabores da Cidade 
começa nesta segunda-feira com 

mais de 200 estabelecimentos
Com a participação de 

206 estabelecimentos do seg-
mento gastronômico, começa 
nesta segunda-feira (12), a 
segunda edição do Festival Sa-
bores da Cidade – experimen-
te o melhor de Santo André. 
O evento, que acontece até 
o dia 11 de junho, promove 
uma temporada  de preços 
promocionais em bares, res-
taurantes, cafeterias, docerias 
e padarias da cidade. A lista 
das empresas participantes 
pode ser conferida em http://
www.festivalsaboresdacida-
de.com.br/.

Nesta edição, mais do que 
o dobro de estabelecimentos 
participantes no ano passado 
atenderam à proposta do 
Festival Sabores da Cidade 
– um dos maiores do setor 
na América Latina –, e irão 
oferecer promoções que po-
dem ser no formato “leve 2 
e pague 1”, 20% de desconto 
em determinado item, ou ain-
da combo promocional com 
acompanhamento grátis. No 
primeiro Festival, aproximada-
mente 100 empreendimentos 
gastronômicos aderiram a 
proposta do evento.

Além do maior número de 
opções para saborear por um 

preço promocional, a edição 
deste ano conta ainda com 
novidades, como a entrega 
de pratos que fazem parte 
do festival por meio do sis-
tema delivery, fruto de uma 
parceria com o iFood, e a lista 
de localização dos estabele-
cimentos participantes no 
Google Maps.

Os estabelecimentos par-
ticipantes poderão ser iden-
tificados pelos widbanners 
- banner promocional feito 
com tecido de bandeira - e 
prismas de mesa do Festival. 
E para reforçar a divulgação 
do Festival, 23 influencia-
dores da região, que jun-

tos somam 2,1 milhões de 
seguidores,  vão visitar os 
estabelecimentos e ajudar a 
potencializar os resultados 
do Festival Sabores da Cidade

“Quando começamos a ob-
servar o desenvolvimento do 
setor gastronômico, a partir 
de um conjunto de ações para 
atrair mais investimentos e 
emprego para a nossa cidade, 
entendemos que o polo gas-
tronômico é um dos grandes 
atrativos para o turismo no 
município. Então planejamos 
este festival com o objetivo de 
incentivar o desenvolvimen-
to do turismo regional pela 
promoção do turismo gastro-

nômico em Santo André, que 
tem se tornado referência no 
setor, dando ainda mais noto-
riedade aos restaurantes da ci-
dade”, acrescenta o secretário 
Evandro Banzato.

Santo André hoje é o prin-
cipal polo gastronômico da 
região metropolitana depois 
da Capital. Os investimentos 
neste segmento, levando-se 
em conta apenas os números 
divulgados pelas empresas, 
já ultrapassam a ordem de 
R$ 55 milhões desde 2017. 
Essa injeção de recursos na 
cidade refletiu no acréscimo 
de mais de 1 mil empregos 
diretos no setor.

LEIA MAIS
NOTÍCIAS NO 
NOSSO SITE

www.jregiao.com.br

W2G Industria e comércio 
LTDA torna público que re-
quereu ao Semasa, a Licença 
ambiental prévia, de instala-
ção e de operação - LPIO, para 
a Fabricação de móveis com 
predominância em madeira 
na Rua Gaspar de Lemos, 
309, Jardim Vila Rica, Santo 
André, conforme Processo 
Ambiental nº134633/2025. E 
declara aberto o prazo de 30 
dias para manifestação escri-
ta, endereçada ao Semasa.
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